

"Te Deum" chanté par Son Eminence

Sur la place de la cathédrale

Québec, 8 (D. N. C.) — Mue par un même sentiment de foi et de reconnaissance, une foule immense s'est massée hier après-midi sur la place de la Cathédrale pour célébrer la victoire. S. Em. le cardinal Villeneuve a chanté le Te Deum et une véritable multitude s'est unie au primat de l'Eglise du Canada pour remercier le Ciel. De la basilique jusqu'à l'hôtel de ville et de la rue Buade à l'avenue Chauveau, tout l'espace libre avait été envahi. La foule était si compacte que toute circulation devenait impossible.

Quand le cardinal parut devant la multitude et entonna le Te Deum l'émotion fut à son comble. Plusieurs personnes ne purent retenir leurs larmes. M. le maire Lucien Borne et plusieurs membres du conseil municipal étaient présents. Le lieutenant-gouverneur était représenté par le lieutenant-colonel J. D. Brousseau, aide-de-camp.

Son Eminence était assistée de M. le chanoine Charles Beaulieu et de Mgr Ferdinand Vandry, P.D. On remarquait aussi Mgr Ulric Perron, P.A., V.G., Mgr Cyrille Gagnon, P.A., recteur de l'Université Laval, et un nombreux clergé.